
REQUERIMENTO Nº 021/2017

O Vereador que o presente subscreve, no exercício de suas

atividades parlamentares, consoante lhes faculta o artigo 199 do Regime

Interno da Câmara Municipal, vem requerer  do Prefeito Municipal ,

Sr. Edson de Souza Vilela, a instalação de faixa elevada de

pedestres em frente a Escola Estadual São Francisco de Assis, no

bairro São Luiz, neste município .

JUSTIFICATIVA

A fixa elevada de pedestres é necessária devido ao fluxo intenso de

veículos, na rua Prefeito José Mateus Filho, onde fica localizada e Escola

mencionada, tornado-se um perigo para os alunos da instituição. 

Tal ação se justifica pela existência de intenso movimento de carros

na rua acima citada. 

Não resta dúvida então, que a medida tem como objetivo garantir a

integridade física e a segurança dos alunos.

Desta forma, espero que os nobres pares aprovem o requerimento

e conto com o Podeer Executivo para a realização da referida obra.

Carmo do Cajuru, 16 de março de 2017.

Geraldo Luiz Barbosa
Vereador


